
　13年目となる第7期江南区自治協議会がスタートしました。広報紙発行特別部会のメンバーも新しく
なり、これまで単独発行だったこの「自治協議会通信」も多くの方に自治協議会を知ってもらいたく、区役
所だよりと一緒に発行することになりました。本号では、「自治協議会の役割」について紹介しています。

江南区自治協議会通信 第13号

かなめ

要＝自治協議会
①地域課題の解決に向けた協働
②行政のまちづくりに対する審議

行政

地域住民

自治協議会では、地域の
声を集約して、何ができる
か検討し、行政と一緒に活
動しています。

　６月15日に亀田地区コミュニティセンター管理運営委員会の主催でみんなの力で、花いっぱいの亀田に！
「きれいなまちづくり運動」が開催されました。４年前に環境・教育部会で始めたイベントも、今は地域が主
体となって活動を続け、地域の一大イベントとして育っています。

自治協議会

きれいなまちづくり運動

他部会での取り組み
まちづくり部会 安心安全部会

江南区役所フェイスブックで江南区の旬の情報を発信しています。→「江南区役所フェイスブック」で検索 !!　（https：//www.facebook.com/konanwardniigata/）

区役所
　だより
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こうなん
緑と調和した 賑わいと安らぎのあるまち 江南区 第296号
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8月 4日

今年度は公共交通の勉強会や
空き家問題、休耕地の活用など
の土地利用について検討してい
きます。

今年度は公民館と共催で防災
イベントを開催します。絵本を
活用して助け合いの啓発にも取
り組みます。

編集：江南区自治協議会
（広報紙発行特別部会）

問地域総務課 ☎025-382-4619

藤五郎じい　スイートくん　十全さん　高ナシ係長　姫ちゃん

江南区親善大使

（子どもの声）
　お花をみんなで植えて楽しかった

カレーがおいしかった！
（保護者の声）
　この活動がもっと広がるといいですね

近くを通るたびに花の成長が楽しみです
まちがきれいだと防犯にもなっていいですね

・花がきれいで、気持ちも明るくなります。
・近くを通るたびに花の成長が楽しみです。
・まちがきれいだと笑顔になります。 地域の人の声

花があるようになってどうですか？

参加者からの声

アルビレックス新潟の試合で江南区をPR 防災グッズ等の作成・配付

よく、自治協議会は「地域住民」と「行政」の
協働の「要

かなめ

」と言われているけどどういうこと？

このイベントには地域のいろ
んな人が関わっているんだね。

扇子の「要
かなめ

」に由来して、地域住民の多様な意見を調整し、
行政とともに地域課題の解決や情報を共有する重要な役
割を担っているのじゃ!

この活動では、行政はお金や関係機関
との調整などを行ったそうだよ。

カレーも地域の人が作ってくれ
たんだ。おいしくて参加者の交
流も深まったと思うぜ。

子どもたちの声を無駄にしないように
自治協委員が一生懸命考えたのじゃ。

最初の年は60人くらいだった参加
者も、今年はついに100人を越え、
108人だったそうよ。

思いやりのある
きれいなまちにしたい!!

子どもたちの声を実現させるにはど
うしたらいいだろう？

子どもたちと交流して
地域が活発になったらいいな

なんとか
しなきゃ！

身近な場所をお花
できれいにすること
で、地域の愛着心を
持ってくれるのでは？

環境・教育部会 生活環境、教育、生涯学習
文化、スポーツなど

道路、公共交通、産業振興
コミュニティなど

防犯、防災、交通安全、地域
医療、福祉など




